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Einladung / Invitation

Im Namen des Internationalen Skiverbandes (FIS), 
des Deutschen Skiverbandes (DSV) sowie des Orga
nisationskomitees von Willingen freuen wir uns, 
alle FIS-Mitgliederverbände zum FIS Skisprung 
Weltcup in Willingen vom 30. Januar bis 1. Februar 
2026 einladen zu dürfen.

On behalf of the International Ski Federation (FIS), 
the National Ski-Association of Germany (DSV) and 
the Organizing Committee of Willingen we are 
happy to invite all FIS member associations to the FIS 
World Cup Ski-Jumping competitions in Willingen 
from January 30 to February 1, 2026.

SKI-CLUB WILLINGEN

1910
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Grußwort
des Schirmherrn des 

FIS Skisprung-Weltcups Willingen 2026

Liebe Leserinnen und Leser,
liebe Wintersport-Fans,

ein Höhepunkt gleich zu Beginn des Jahres 2026 erwartet alle Sportbegeisterten in Hessen. Vom          

30. Januar bis 1. Februar findet das FIS Weltcup-Skispringen in Willingen statt – und in diesem Jahr gibt 

es besonderen Anlass zur Freude: Die legendäre Mühlenkopfschanze feiert ihr 100. Jubiläum.

Es ist mir eine Freude, die Schirmherrschaft für dieses traditionsreiche und zugleich bedeutende 

Sportereignis zu übernehmen. Im Namen der Hessischen Landesregierung gratuliere ich dem Ski-Club 

Willingen herzlich zu diesem besonderen Jubiläum und danke allen, die mit großem Engagement dazu 

beitragen, dass Willingen seit vielen Jahren zu den festen Größen im internationalen Skisprungkalender 

zählt.

Der Verein leistet darüber hinaus wertvolle Arbeit in der Talentförderung. Die intensive Nachwuchsarbeit 

und die enge Zusammenarbeit mit den örtlichen Schulen zeigen, wie erfolgreich sportliche Entwicklung 

und Bildungsarbeit miteinander verbunden werden können. Dieses Engagement stärkt junge Talente 

und fördert zugleich das gesellschaftliche Miteinander in der Region.

Wenn der Weltcup von der Mühlenkopfschanze in alle Welt übertragen wird, steht das Sportland 

Hessen im internationalen Rampenlicht. Jahr für Jahr zieht dieses bedeutende Ereignis zehntausende 

Besucherinnen und Besucher ins Waldecker Upland – und die besondere Atmosphäre im Stadion an 

der Mühlenkopfschanze begeistert Athletinnen und Athleten ebenso wie die vielen Zuschauerinnen 

und Zuschauer.

Mein Dank gilt zudem den rund 1.500 freiwilligen Helferinnen und Helfern, den „Free Willis“. Mit 

ihrem Einsatz, ihrer Professionalität und ihrer großen Leidenschaft prägen sie das Gelingen des 

Weltcups in besonderer Weise.

Ich wünsche dem FIS Weltcup-Skispringen 2026 faire Bedingungen und spannende Wettkämpfe. Den 

Athletinnen und Athleten drücke ich die Daumen und wünsche viel Erfolg.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Armin Schwarz

Hessischer Minister

für Kultus, Bildung und Chancen
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Greetings
Patron of the 
FIS Ski Jumping World Cup Willingen 2026 

Dear winter sports fans,

A highlight awaits all sports enthusiasts in Hesse at the very beginning of 2026. From January 30 to 

February 1, the FIS Ski Jumping World Cup event will take place in Willingen — and this year there is 

a particularly joyful reason to celebrate: the legendary Mühlenkopf Hill marks its 100th anniversary.

It is a pleasure for me to assume the patronage of this traditional and at the same time highly significant 

sporting event. On behalf of the Hessian State Government, I warmly congratulate Ski-Club Willingen 

on this special anniversary and extend my thanks to all those whose great dedication has ensured that 

Willingen has been one of the established fixtures on the international ski jumping calendar for many 

years.

The club also performs valuable work in developing young talent. The intensive youth training 

programmes and the close cooperation with local schools demonstrate how successfully athletic 

development and educational efforts can be combined. This commitment strengthens young talents 

and at the same time promotes social cohesion within the region.

When the World Cup is broadcast from the Mühlenkopf Hill to viewers around the globe, the State 

of Hesse as a sporting region steps into the international spotlight. Year after year, this major event 

attracts tens of thousands of visitors to the Waldeck Upland — and the unique atmosphere in the 

stadium at the Mühlenkopf Hill inspires the athletes just as much as the many spectators.

My gratitude also goes to the roughly 1,500 volunteers, the “Free Willis.” With their dedication, 

professionalism and great passion, they play a decisive role in the success of the World Cup.

I wish the 2026 FIS Ski Jumping World Cup event fair conditions and exciting competitions. I am keeping 

my fingers crossed for all athletes and wish them every success.

Yours sincerely,

Armin Schwarz

Hessian Minister

for Culture, Education and Opportunities
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Grußwort

Liebe Skifreunde, 

die Terminplanung hat sich bewährt – und sie verspricht auch in diesem Winter wieder ein 

besonderes Highlight: Nur wenige Tage bevor die besten Skispringerinnen und Skispringer der Welt 

bei den Olympischen Winterspielen 2026 in Mailand-Cortina um Medaillen kämpfen, steht mit dem 

Skisprungweltcup in Willingen ein echter Klassiker im Kalender. 

Das Skisprung-Wochenende im Sauerland ist damit wieder einmal die letzte große Standortbestimmung 

vor dem Saisonhöhepunkt – und traditionell weit mehr als nur ein sportlicher Formtest. Denn wer die 

Stimmung an der Mühlenkopfschanze schon einmal erleben durfte, wird mir zustimmen: Hier wird 

Skispringen zelebriert. Vor der imposanten Kulisse im Upland erleben Athletinnen und Athleten, 

Betreuer und Fans Jahr für Jahr ein Fest des Sports – getragen von Begeisterung, Leidenschaft und 

einer Atmosphäre, die weltweit ihresgleichen sucht.

Dass sich Willingen seit vielen Jahren als feste Größe im internationalen Skisprungkalender etabliert 

hat, ist kein Zufall. Es ist das Ergebnis harter Arbeit, großem Engagement und der Leidenschaft eines 

Organisationskomitees, das mit rund 1.500 Helferinnen und Helfern auch in diesem Jahr alles geben 

wird, um perfekte Wettkampfbedingungen zu schaffen. Auf und neben der legendären Schanze.

Ihnen allen gilt mein herzlicher Dank! Ohne diese unverzichtbare Unterstützung wäre eine Ver

anstaltung dieser Größenordnung nicht denkbar.

Allen Athletinnen und Athleten wünsche ich einen gelungenen letzten Härtetest auf dem Weg zu den 

Olympischen Spielen. Den Fans vor Ort und vor den Bildschirmen ein unvergessliches Wochenende 

voller Emotionen, Spitzensport und Gänsehautmomenten.

Freuen wir uns gemeinsam auf faszinierende Wettbewerbe auf der größten Großschanze der Welt, die 

im Übrigen in diesem Winter sage und schreibe einhundert Jahre alt wird. Es steht also alles bereit für 

die große Skisprung-Party!

Jörg Flechtner 
Präsident Deutscher Skiverband
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Greetings
 
 

Dear Ski Enthusiasts, 

the schedule has proven itself – and it promises another special highlight this winter: Just a few 
days before the world‘s best ski jumpers compete for medals at the 2026 Winter Olympics in Milan-
Cortina, the Ski Jumping World Cup in Willingen is a real classic on the calendar. 

The ski jumping weekend in the Sauerland region is once again the last major opportunity to assess 

the situation before the highlight of the season – and traditionally much more than just a test 
of sporting form. Anyone who has ever experienced the atmosphere at the Mühlenkopfschanze 
will agree with me: this is where ski jumping is celebrated. Against the impressive backdrop of the 

Upland, athletes, coaches, and fans experience a celebration of sport year after year – carried by 
enthusiasm, passion, and an atmosphere that is unparalleled worldwide.

It is no coincidence that Willingen has established itself as a fixture in the international ski jumping 

calendar for many years. It is the result of hard work, great commitment, and the passion of an 
organizing committee that, with around 1,500 helpers, will once again give its all this year to create 
perfect competition conditions. On and off the legendary ski jump.

My heartfelt thanks go to all of them! Without this indispensable support, an event of this magnitude 

would be unthinkable.

I wish all athletes every success in this final test on the road to the Olympic Games. I hope that fans 
at the venue and watching on TV will enjoy an unforgettable weekend full of excitement, top-class 

sport, and spine-tingling moments.

Let‘s look forward together to fascinating competitions on the world‘s largest large hill, which, 
incidentally, will be celebrating its 100th anniversary this winter. So everything is ready for the big 
ski jumping party!

Jörg Flechtner
President of the German Ski Federation
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Grußwort
 

Liebe Weggefährtinnen und Weggefährten,

liebe Freundinnen und Freunde des Ski-Club Willingen,

sehr geehrte Damen und Herren,

„DIE TRADITION LEBT, ES LEBE DIE TRADITION!“
So habe ich mein letztjähriges Grußwort an Sie und Euch beendet – und so möchte ich das aktuelle Grußwort zum 
bevorstehenden FIS Skisprung Weltcup vom 30. Januar bis 1. Februar 2026 aus gutem Grund beginnen. 

Die Willinger Mühlenkopfschanze lädt wiederum die besten Skispringerinnen und Skispringer der Welt herzlich 
ein, auf imposante Weitenjagd zu gehen. Wenn der weltbekannte „Mühlenkopf-Roar“ („Zzzziiiiiieeeeehhhhh!“) 
aus Tausenden von Kehlen begeisterter Skisprung-Fans durch die Arena halt, ist die Stimmung einmal mehr auf 
dem Siedepunkt. 

Im letzten Jahr haben wir mit „30 Jahre Weltcup in Willingen“ ein schönes Jubiläum feiern dürfen. Dem schließt 
sich diesmal eine weitere beachtliche Zahl an. In den drei Weltcup-Tagen Ende Januar/Anfang Februar gibt es 
die Weltcup-Wettbewerbe 71 bis 75 auf der Mühlenkopfschanze. Das sportliche Programm bietet somit ein 
Highlight nach dem anderen. Los geht’s am Freitag, 30. Januar mit dem offiziellen Training der Damen und 
Herren, dem Mixed Team-Weltcup sowie der traditionellen Eröffnungsfeier mit Präsentation aller Teams. Am 
Samstag, 31. Januar schließen sich die Qualifikation der Herren, sowie Einzel-Weltcups der Damen und Herren mit 
anschließenden Siegerehrungen an, und am Sonntag, 1. Februar gibt es nach der Qualifikation der Herren zwei 
weitere Weltcup-Konkurrenzen für die Damen und die Herren mit der abschließenden Ehrung der Siegerinnen 
und Sieger des Weltcups 2026. Mit dann 75 Weltcup-Wettbewerben für die Top-Adlerinnen und -Adler seit 1995 
sind wir in den 31 Jahren im wahrsten Sinne des Wortes weit gekommen – besser gesagt geflogen -, so dass wir 
beim SCW auf diese beeindruckende Erfolgsgeschichte auch ein wenig stolz sind.

Die große Ski-Club-Familie mit den insgesamt rund 1.500 „Free Willis“, wie unsere vielen treuen freiwilligen 
Helfer genannt werden (und sich auch gern selber nennen), ist voller Vorfreude auf den 2026er Weltcup in 
Willingen und möchte einmal mehr ein guter Gastgeber für die internationale Weltelite sein. Mein Dank 
gilt daher zuallererst den „Free Willis“, ohne die es den Weltcup vor Ort in dieser Form niemals hätte geben 
können. Jeder von Euch ist ein wichtiges Rädchen im Getriebe, der Vorstand verneigt sich einmal mehr vor dem 
großartigen Einsatz von Euch allen. 

Darüber hinaus gilt mein Dank den offiziellen Vertreterinnen und Vertretern der Verbände, des Deutschen 
Skiverbandes (DSV) und des Internationalen Skiverbandes (FIS), mit denen wir über so viele Jahre eine großartige 
kollegiale Zusammenarbeit pflegen. Seid alle herzlich willkommen in Willingen! Ich danke den Damen und 
Herren der Medien, die das dreitägige Sportfest in alle Welt kommunizieren und dafür sorgen, dass Millionen 
von Skisprungbegeisterten in allen Himmelsrichtungen mit brandaktuellen Bildern, Kommentaren, Ergebnissen 
und Meldungen versorgt werden. Ich danke von Herzen allen unterstützenden Institutionen und Verbänden 
vom Roten Kreuz und dem Technischen Hilfswerk über die Einsatzkräfte der Polizei bis hin zu den Freiwilligen 
Feuerwehren. Und auch die Mitarbeitenden der Gemeinde Willingen (Upland) mit Bürgermeister Thomas Trachte 
an der Spitze sowie die unterstützenden umliegenden Nachbarkommunen schließe ich ausdrücklich in meinen 
Dank ein. Jede Einzelne, jeder Einzelne leistet einen wertvollen Beitrag zum Gelingen des FIS Skisprung Weltcups 
2026 im waldeckischen Upland.

Dieser Weltcup 2026 ist auch aus einem anderen Grund ein ganz besonderer für uns. Zum ersten Mal erlebt 
„unser“ erfolgreicher Vorzeigespringer und Sympathieträger Stephan Leyhe nach seinem mit einem „großen 
Bahnhof“ im Willinger Brauhaus zelebrierten  Karriereende die Wintersportveranstaltung in seiner Heimat 
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aus einer anderen als der Vogelperspektive. Der Schwalefelder Junge Stephan wird sich bei den „Free Willis“ 
einreihen und ebenfalls da mit anpacken, wo er gebraucht wird. Das ist einfach nur toll und ganz gewiss nicht 
selbstverständlich. Es zeigt aber auch eindrucksvoll, wie sehr sich Stephan Leyhe mit seinem Heimatverein SC 
Willingen identifiziert. Viele werden sich an das „Wintermärchen“ 2020 zurückerinnern, als Du mit Deinem 
Weltcup-Sieg auf der Mühlenkopfschanze Upländer Sportgeschichte geschrieben und uns (D)einen Gänsehaut-
Moment für die Ewigkeit geschenkt hast. Danke Stephan.

Nachhaltigkeit ist ein Schlagwort, dem wir uns als Weltcup-Veranstalter schon seit etlichen Jahren verschrieben 
haben. Somit ist es mehr als nur gut, dass es auch beim FIS Skisprung Weltcup 2026 am Mühlenkopf die Möglichkeit 
gibt, über das erworbene Ticket mit Bus und Bahn an- und abzureisen. Das schont den eigenen Geldbeutel und die 
Umwelt. Wir freuen uns sehr, dass wir diese gewachsene Kooperation mit dem Nordhessischen Verkehrsverbund 
(NVV) und dem WestfalenTarif fortsetzen dürfen. 

Hat jemand eine Idee, aus welchem Grund bei der Austragung des Weltups 2026 eine weitere stolze Zahl eine 
Rolle spielt und um welche Zahl es sich dabei wohl handeln könnte?

Es geht um die EINHUNDERT. 100?

Nun, ich will das Rätsel gern lösen. 1926, also genau vor 100 Jahren, erblickte die Willinger Mühlenkopfschanze 
das Licht der Welt und begründete ihre nie für möglich gehaltene glorreiche Geschichte von den ersten 
Sprungversuchen bis zur heutigen größten Großschanze der Welt.  

„Bei einem Probespringen auf der neuen Schanze am Mühlenkopf erreichte der sachverständige Bauleiter und 
Sprunglaufexperte von Northeim mit 35 Metern einen neuen Rekord für das Skispringen in Willingen. Aufgrund 
von Schneesicherheit und der wenigen Windeinflüsse gilt der gefundene Standort als optimal und wird niemals 
verändert.“

So ist es in der Festschrift und Vereinschronik „100 Jahre Ski-Club Willingen“ nachzulesen, die der SCW anlässlich 
seines 100. Geburtstages im Jahre 2010 veröffentlichte. Die Rekorde auf der Mühlenkopfschanze haben sich 
von diesen anfänglichen 35 Northeim’schen Metern getreu dem Motto „Höher, schneller, weiter“ nach etlichen 
Schanzenum- und neubauten stetig in die Höhe geschraubt: 1930 Erich Recknagel – 47 m, 1951 Sepp Weiler – 101 
m, 1970 Reinhold Bachler – 103,5 m, 1985 Vegard Opaas – 113 m, 1994 Stein Henrik Tuff – 120 m, 1995 Kazuyoshi 
Funaki – 132 m, 2001 Adam Malysz – 151,5 m, 2005 Janne Ahonen – 152 m, 2021 Klemens Muranka 153m und 
2024 Johann Andrè Forfang 155,5 m (aktueller Rekord). Bei den Damen gehört die Bestweite der Mühlenkopf-
Rekordhalterin Nika Vodan (geb. Kriznar), die am 30. Januar 2022 151 Meter weit sprang.

Nun soll es genug sein mit dem Schwelgen in schönen Erinnerungen am Mühlenkopf. Ich richte den Blick nach 
vorn und blicke dem FIS Skisprung Weltcup 2026 mit viel Optimismus entgegen. Der Ski-Club Willingen schreibt 
ein neues Weltcup-Kapitel und setzt erneut auf große Zuschauerkulissen an allen drei Weltcup-Tagen, die der 
Kult-Veranstaltung in Willingen sein besonderes Flair verleihen.

Ich wünsche allen Sportlerinnen und Sportlern großartige Flüge mit sicheren Landungen sowie allen Gästen 
eine schöne und unvergessliche Zeit im weiten Rund der Arena am Mühlenkopf und viel Spaß mit Freunden und 
Bekannten beim Weltcup-Spektakel.

Mit sportlichen Grüßen

Jürgen Hensel 
Weltcup OK-Chef und Ski-Club Präsident
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Greeting
 

Dear friends of the Ski-Club Willingen,

Ladies and Gentlemen,

“TRADITION LIVES – LONG LIVE TRADITION!”
That is how I ended last year’s greeting to you – and for good reason, that is exactly how I would like to 
begin this year’s message for the upcoming FIS Ski Jumping World Cup from January 30 to February 1, 
2026.

Once again, the Willingen Mühlenkopf Hill warmly welcomes the world’s best female and male ski 
jumpers to embark on an impressive quest for distance. When the world-famous “Mühlenkopf Roar” 
(“Zzzziiiiiieeeeehhhhh!”) echoes through the arena from thousands of enthusiastic fans, the atmosphere 
is absolutely electrifying again.

Last year, we were delighted to celebrate the beautiful anniversary of “30 Years of the World Cup in 
Willingen.” This year, another remarkable milestone joins it: during the three World Cup days at the end 
of January and beginning of February, competitions number 71 to 75 will take place on the Mühlenkopf 
Hill. The sporting programme therefore offers one highlight after another.

The event kicks off on Friday, January 30, with official training for the women and men, the Mixed Team 
World Cup, and the traditional opening ceremony with the presentation of all teams.

On Saturday, January 31, the men’s qualification round follows, as well as the individual World Cups for 
both women and men, including the subsequent award ceremonies.

And on Sunday, February 1, after the men’s qualification, two more World Cup competitions for women 
and men will take place, ending with the final honours for all winners of the 2026 World Cup. With then 
75 World Cup competitions for the top jumpers since 1995, we have come – or better said, flown – a long 
way in 31 years, and we at SCW are proud of this impressive success story.

The big Ski-Club family, with its roughly 1,500 “Free Willis,” as our many faithful volunteers are affectionately 
known (and gladly call themselves), is full of anticipation for the 2026 World Cup in Willingen and is eager, 
once again, to be a warm and welcoming host to the international elite. My heartfelt thanks therefore go 
first and foremost to the “Free Willis,” without whom the World Cup in its current form would never have 
been possible. Each of you is an important cog in the wheel; the board bows once again in deep respect 
for your tremendous dedication.

My thanks also go to the official representatives of the associations, the German Ski Association (DSV), and 
the International Ski Federation (FIS), with whom we have enjoyed an outstanding collegial partnership 
over so many years. A warm welcome to all of you in Willingen! I also thank the members of the media, who 
communicate this three-day sporting festival to the entire world and ensure that millions of ski-jumping 
enthusiasts in all directions are supplied with up-to-date images, commentary, results, and reports. My 
heartfelt thanks extend to all supporting institutions and associations — from the Red Cross and Technical 
Relief Agency to the police forces and volunteer fire brigades. The employees of the municipality of 
Willingen (Upland) under Mayor Thomas Trachte, as well as the supporting neighbouring communities, are 
also explicitly included in my gratitude. Each and every one makes a valuable contribution to the success of 
the 2026 FIS Ski Jumping World Cup in the Waldeck Upland region.
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This 2026 World Cup is also special to us for another reason. For the first time, our successful local hero and 
crowd favourite Stephan Leyhe will experience the winter sports event in his homeland from a different 
perspective, following his ceremonious farewell to active competition at the Willinger Brauhaus. Stephan, 
the boy from Schwalefeld, will join the ranks of the “Free Willis” and lend a hand wherever he is needed. 
This is simply wonderful and by no means a matter of course. It also shows impressively how deeply 
Stephan Leyhe identifies with his home club, SC Willingen. Many will remember the “Winter Fairy Tale” 
of 2020, when you made Upland sporting history with your World Cup victory on the Mühlenkopf Hill and 
gifted us all your unforgettable moment for eternity. Thank you, Stephan.

Sustainability is a principle we as World Cup organizers have been committed to for many years. It is 
therefore all the more gratifying that the 2026 FIS Ski Jumping World Cup at the Mühlenkopf once 
again offers the opportunity for spectators to travel to and from the event by bus and train using their 
purchased ticket. This protects both the wallet and the environment. We are very pleased to continue this 
longstanding cooperation with the North Hessian Transport Association (NVV) and the WestfalenTarif.

Does anyone have an idea why another significant number plays a role in the 2026 World Cup, and which 
number that might be?

It is about ONE HUNDRED. 100?

Well, let me solve the riddle. In 1926 – exactly 100 years ago – the Willingen Mühlenkopf Hill came into 
being, marking the beginning of its glorious history, from the very first jumping attempts to today’s status 
as the largest large hill in the world.

“In a test jump on the new Mühlenkopf Hill, the expert construction supervisor and ski jumping specialist 
von Northeim reached 35 meters, setting a new record for ski jumping in Willingen. Due to snow reliability 
and minimal wind exposure, the chosen location is considered optimal and will never be changed.”

This can be read in the commemorative publication and club chronicle “100 Years of Ski-Club Willingen,” 
published by SCW in 2010 for its 100th anniversary. The records on the Mühlenkopf Hill have risen steadily 
from those initial 35 meters — staying true to the motto “higher, faster, farther” — after numerous 
renovations and rebuilds: 1930 Erich Recknagel – 47 m, 1951 Sepp Weiler – 101 m, 1970 Reinhold Bachler 
– 103.5 m, 1985 Vegard Opaas – 113 m, 1994 Stein Henrik Tuff – 120 m, 1995 Kazuyoshi Funaki – 132 m, 
2001 Adam Malysz – 151.5 m, 2005 Janne Ahonen – 152 m, 2021 Klemens Muranka – 153 m, and 2024 
Johann André Forfang – 155.5 m (current record). For the women, the hill record is held by Nika Vodan 
(née Kriznar), who jumped 151 meters on January 30, 2022.

And now, enough reminiscing about wonderful memories at the Mühlenkopf. I want to look ahead with 
optimism toward the 2026 FIS Ski Jumping World Cup. Ski-Club Willingen is writing a new chapter in World 
Cup history and once again counting on large crowds on all three days — crowds that give this legendary 
event in Willingen its unique flair.

I wish all athletes magnificent flights with safe landings, and all guests an enjoyable and unforgettable 
time in the vast arena at the Mühlenkopf — and lots of fun with friends and familiar faces during this 
World Cup spectacle.

With sporting regards  

 

Jürgen Hensel 
World Cup OC Chairman and Ski Club President
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Organisationskomitee Willingen /
Organizing Committee Willingen

Willingen, 30. Januar – 1. Februar 2026 / 

Willingen, January 30 – February 1, 2026

Ski-Club Willingen e.V.
Zur Mühlenkopfschanze 1, D-34508 Willingen, Germany

Tel.: +49 5632 960 0

e-mail: info@sc-willingen.de

www.weltcup-willingen.de

OK und Rennbüro / OC and Race Office
Funktionsgebäude Mühlenkopfschanze

Tel.: +49 5632 960 110

Quartierbüro / Accomodation Office
Geschäftsstelle Ski-Club Willingen e.V.

Tel.: +49 5632 960 0 

e-mail: ag@weltcup-willingen.de

Pressezentrum / Press Center
Akkreditierungsbüro / Accreditation Office

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen

Tel.: +49 5632 960 140

e-mail: presse@sc-willingen.de

Subpressezentrum / Sub Press Center 

(Fr/Fri: 9.30 – 20.30; Sa/Sat: 10.00 – 20.00; So/Sun: 10.30 – 19.30)

Zur Mühlenkopfschanze 1, 34508 Willingen

Tel.: +49 5632 960 400

e-mail: subpresse@willingen-weltcup.de
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Allgemeine Bestimmungen / 
General Regulations

Durchführung / Organization
Die Durchführung der Wettkämpfe anlässlich des FIS Weltcup Willingen 2026 erfolgt nach der 
IWO und dem Weltcup-Reglement der FIS.

The competitions of the WC Willingen are organized by the ICR and the World Cup rules of 
the FIS.

Anmeldung / Entry
Zusage über Teilnahme � bis 18.12.2025

Zusage über Teilnahme und Mannschaftsanmeldung muss laut FIS-Reglement erfolgen.

Der Zugang zur Online-Registrierung wird über den Mitglieder-Bereich der FIS Homepage 
http://www.fis-ski.com ermöglicht.

Announcement of team members � 18.12.2025

Announcement of team size and defnitive registration has to be done according the FIS rules.

Access to the online registration system is possible through the member section of the FIS 
Homepage http:// www.fis-ski.com

Mannschaftsmeldung / Team registration � 21.01.2026

Der Zugang zur online-Registrierung wird über den Mitglieder-Bereich der FIS Homepage 
http:// www.fis-ski.com ermöglicht.

Access to the online-registration form is granted through the member section of the FIS home-
page http:// www.fis-ski.com.

An- und Abreisetermine / Travelling dates
Willingen Anreise: 29.01.2026 	 Abreise: 01.02. / 02.02.2026

arrival: 29.01.2026 	 departure: 01.02./ 02.02.2026

Die An- und Abreisetermine sind unbedingt einzuhalten!

Please pay attention to transit-days!

Akkreditierung / Accreditation

Akkreditierungsbüro / Accreditaion Office

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen
presse@sc-willingen.de
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Akkreditierungen und Parkscheine für Teams und Offizielle / 		
Accreditation and parking tickets for teams and officials

Die Akkreditierung für den FIS Skisprung Weltcup in Willingen erfolgt online über das Portal 
www.ski-network.com.
Ersatzakkreditierungen werden gegen eine Gebühr von 50 EUR ausgestellt!
Die Ausgabe der Parkscheine für die Teams erfolgt beim Team Captains Meeting oder vorab im 
Rennbüro an der Mühlenkopfschanze.

The accreditation for the FIS Ski Jumping World Cup Willingen will be handled online via   
www.ski-network.com.
There will be a charge of EUR 50 for each replacement accreditation issued!
Parking tickets for the teams will be issued at the Team Captains Meeting or in advance at the 
race office.

Unfallversicherung / Accident Insurance
Unfallversicherung / Accident Insurance

Alle Teilnehmer müssen den Nachweis einer Unfallversicherung erbringen. Die Veranstalter über-
nehmen keine Haftung für Unfälle und deren Folgen, auch nicht gegenüber dritten Personen.

All participants have to provide evidence of insurance. The organizer is neither liable for 
accidents and their consequences nor for third party claims.

Quartiere / Accommodation
Quartierbüro / Accomodation Office

Geschäftsstelle Ski-Club Willingen e.V.
Tel.: +49 5632 9600
ag@sc-willingen.de

Quartiere / Accommodation

Die Quartiere werden vom OK nur nach Reglement gebucht (Nationenquote).
Es werden nur Quartier-Bestellungen berücksichtigt, die bis zum 18. Dezember 2025 (Melde-
schluss) beim Austragungsort eingegangen sind. Anspruch auf gebuchte Unterkünfte haben 
die teilnehmenden Nationen nur für jene Anzahl an Personen, die rechtzeitig zum Melde-
schluss gemeldet waren.
Für Buchungen, die nach dem Meldeschluss storniert werden, ist eine Stornogebühr von 100 % 
der anfallenden Kosten vom betreffenden nationalen Verband laut Artikel 6.2.1 zu bezahlen.
Sollten die nationalen Verbände eine andere Unterkunft verlangen oder buchen als vom OK 
angeboten, müssen sie die tatsächlichen Kosten selbst bezahlen, d.h., das OK entschädigt den 
Verband ausschließlich im Rahmen des Reglements. Bei einer eigenen Buchung liegt die volle 
Verantwortung für alle Details und Absprachen bei den nationalen Verbänden, das OK ist über 
diese Buchung zu informieren.
Bitte beachten Sie zudem, dass alle im Hotel in Anspruch genommenen Extras von den Teams 
vor Ort in der Unterkunft selbst bezahlt werden müssen.



Accommodation bookings are made by the OC only according to the rules (national quote).

Only accommodation orders sent to the venues by 18th of December 2025 can be considered. 
Only the number of accommodations ordered prior to the deadline can be confirmed.

For bookings cancelled after the deadline, a cancellation fee of 100 % of the incurred costs has 
to be paid by the respective National Ski Association according to article 6.2.1

If the National Ski Association wishes to use and book another accommodation than the one 
proposed by the OC, they have to pay the actual costs, i.e. the OC will only reimburse the 
amount according to the rules. When making their own bookings, the National Ski Asso
ciations bear full responsibility for all details and agreements; the OC has to be informed 
about this booking.

Please also note that all extras utilized in the hotel must be paid by the teams directly at the hotel.

Transport / Transportation

Fahrdienstzentrale / Driving service center

Besucherzentrum, Am Hagen 10, 34508 Willingen

Reisekostenerstattung / Reimbursement

Reisekostenerstattung / Reimbursement of travel expenses

Die Spesenabrechnungen für die Veranstaltung werden nach Angabe der IBAN und BIC aus-
schließlich auf das angegebene Bankkonto überwiesen.

Expenses for the event will be reimbursed exclusive, by indicating of IBAN and BIC, by 
banktransfer.

Preisgeld / Prize money

Die Auszahlung des Preisgeldes ist an die Teilnahme der Athleten an offiziellen FIS-Veranstal-
tungen gebunden. Die Pressekonferenz nach der Qualifikation und die Siegerpressekonferenz 
sind offizielle FIS-Veranstaltungen.

Das Organisationskomitee behält sich ausdrücklich das Recht vor, die Höhe des Preisgeldes zu 
kürzen, falls Athleten dieser Pflicht nicht nachkommen.

Die Preisgelder werden nach Angabe der IBAN und BIC ausschließlich auf das angegebene 
Bankkonto überwiesen und unterliegen bei ausländischen Sportlern der Quellensteuer.

Die deutschen Sportler erhalten vom Veranstalter eine Gutschrift.

The prize money is paid out subject to the athletes participation in official FIS events. The 
kickoff press conference of the WC and the winners press conference are official FIS events.

The organizing committee expressly reserves the right to reduce the amount of the prize money 
in case an athlete fails to fulfill this obligation. Prize moneys are indicated exclusive, by indicating 
of IBAN and BIC, to that bank account transferred and are subject to the tax at source.

The German athletes will receive a credit from the organizer.
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Organisations- und Wettkampfkomitee /
Organizing and Competition Committee

Präsident / Chairman:	 Jürgen Hensel (Präsident / Chairman)

Mitglieder / Members:

Stellvertreter / Deputies	 Jörn Kesper (Präsident / Chairman)
	 Wilhelm Saure (Präsident / Chairman)

Generalsekretär / Secretary General	 Markus Hensel

Rennleiter / Chief of Competition	 Volkmar Hirsch	

Schanzenchef / Chief of hill	 Andreas Rohn

Sekretär / Secretary	 Erik Stahlhut

Medien / Media	 Dieter Schütz
	 (Weltcup-Pressechef / World Cup Press Chief)

Rennbüro / Raceoffice	 Oliver Bader

Service / Service	 Jörg Virnich

Unterbringung / Accommodation	 Angelika Göbel	

Finanzen / Finances	 Julia Tielmann

Medizinische Versorgung / Medical Service	 Dr. Christoph Hüttemann	

	 Dr. Christof Rühl

FIS Funktionäre / FIS Officals:

FIS Renndirektor / FIS Race Director 	 Sandro Pertile		  (ITA)

FIS Race Director Assistant (Men)	 Borek Sedlak		  (CZE)

FIS Race Director Assistant (Ladies)	 Miran Tepeš		  (SLO)

FIS Technischer Delegierter /	 Kristian Brenden		  (NOR)

FIS Technical Delegate	 Matthew Laue 		  (USA)

FIS Materialkontrolle /		
FIS Equipment Control (Men)	 Jürgen Winkler		  (AUT)
FIS Equipment Control (Ladies) 	 Aga Baczkovska		  (POL)

Sprungrichter / Judges:	 Michael Pogoda		  (AUT)
	 Tasane Vahur		  (EST)
	 Mike Pforte		  (GER)
	 Tom Normann		  (NOR)
	 Dan Mattoon		  (USA)



Schanzenbeschreibung /
Describtion of Jumping Hill 
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Zeitplan Willingen (vorläufig) /
Event schedule Willingen (preliminary)

Donnerstag / Thursday 29.01.2026 
18:00 Uhr	 Mannschaftsführersitzung / team captain’s meeting
	 Hotel Sauerland Stern, Konferenzraum 19 / Conference-room 19

Freitag / Friday 30.01.2026
Training / FIS Skisprung Weltcup – Mixed Team

10:30 Uhr	 Einlass / admittance
11:00 Uhr	 Offizielles Training Damen / Ladies official training  
13:15 Uhr	 Offizielles Training Herren / Men official training 
16:10 Uhr	 FIS Skisprung Weltcup – Mixed Team
18:30 Uhr	 Eröffnungsfeier mit Präsentation der Mannschaften
	 opening ceremony – introduction of the teams

Samstag / Saturday 31.01.2026
Qualifikation & Einzel-Weltcups / Qualifikation & Individual World Cups

11:00 Uhr	 Einlass / admittance
11:45 Uhr	 Qualifikation Herren / qualification round Men
13:15 Uhr	 FIS Skisprung Weltcup – Damen – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Ladies – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round

16:00 Uhr	 FIS Skisprung Weltcup – Herren – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Men – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrungen im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards	 award ceremonies in the stadium of the Mühlenkopf Hill

Sonntag / Sunday 01.02.2026
Qualifikation u. Einzel-Weltcup Herren / Qualification a. Individual World Cup men

11:00 Uhr	 Einlass / admittance
11:45 Uhr	 Qualifikation Herren / qualification round men
13:15 Uhr	 FIS Skisprung Weltcup – Damen – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Ladies – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrung im Stadion an der Mühlenkopfschanze
afterwards	 award ceremonie in the stadium of the Mühlenkopf Hill

16:00 Uhr	 FIS Skisprung Weltcup – Herren – 1. Wertungsdurchgang
	 FIS Skisprung Weltcup – Men – 1st competition round
anschl.	 Finaldurchgang / afterwards final round
anschl.	 Siegerehrung im Stadion an der Mühlenkopfschanze /
afterwards	 award ceremonie in the stadium of the Mühlenkopf Hill
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Öffnungszeiten Rennbüro / RACE OFFICE OPENING HOURS 
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

29.01.2026 	 Donnerstag / Thursday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 19.00 Uhr / 10.00 a.m. – 07.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

30.01.2026 	 Freitag / Friday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.30 Uhr / 10.00 a.m. – 06.30 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

31.02.2026 	 Samstag / Saturday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze

01.02.2026 	 Sonntag / Sunday 	 Funktionsgebäude 	 10.00 – 18.00 Uhr / 10.00 a.m. – 06.00 p.m.
		  Mühlenkopfschanze
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Örtliche Partner:

Regionspartner:

Öffnungszeiten Pressezentrum
PRESSCENTER OFFICE OPENING HOURS
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

29.01.2026 	 Donnerstag / Thursday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 19.00 Uhr / 10.00 a.m. – 07.00 p.m.

30.01.2026 	 Freitag / Friday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 21.00 Uhr / 09.00 a.m. – 09.00 p.m.

31.02.2026 	 Samstag / Saturday 	 Besucherzentrum 	 09.30 – 20.00 Uhr / 09.30 a.m. – 08.00 p.m.

01.02.2026 	 Sonntag / Sunday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 19.30 Uhr / 09.00 a.m. – 07.30 p.m.

Besucherzentrum
Am Hagen 10
34508 Willingen 

Öffnungszeiten Akkreditierungsbüro
ACCREDITATIONS OFFICE OPENING HOURS
Datum / Date 	 Tag / Day 	 Ort / Location 	 Öffnungszeiten / Opening Hours

29.01.2026 	 Donnerstag / Thursday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 20.00 Uhr / 10.00 a.m. – 08.00 p.m.

30.01.2026 	 Freitag / Friday 	 Besucherzentrum 	 09.00 – 15.00 Uhr / 09.00 a.m. – 03.00 p.m.

31.02.2026 	 Samstag / Saturday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 15.00 Uhr / 10.00 a.m. – 03.00 a.m.

01.02.2026 	 Sonntag / Sunday 	 Besucherzentrum 	 10.00 – 12.00 Uhr / 10.00 a.m. – 12.00 a.m.

Besucherzentrum
Am Hagen 10
34508 Willingen 

KORBACH | KASSEL | ERFURT

Tiefbau · Straßenbau · Gleisbau
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Ski-Club Willingen e.V.
Zur Mühlenkopfschanze 1

D-34508 Willingen, Germany
Tel.: +49 5632 960 0

Fax: +49 5632 960 370
e-mail: info@sc-willingen.de
www.weltcup-willingen.de

SKI-CLUB WILLINGEN

1910

SKI-CLUB WILLINGEN

1910

30. Jan. – 1. Feb. 2026

Viessmann FIS Skisprung Weltcup


